

# XPOS

## CV Sentosa Abadi Salurkan Bantuan Sapi Kurban Idul Adha 1445 H di Desa Bahomakmur Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPOS.CO.ID

Jun 16, 2024 - 19:20



*Ernie Frisilia selaku kepala divisi HR & GA CV Sentosa Abadi menyerahkan sapi kurban*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memperingati hari Raya Idul Adha 1445 Hijriah/2024 M, CV Sentosa Abadi (SA) perusahaan yang bergerak di sektor pertambangan, menyalurkan bantuan sapi kurban di Desa Bahomakmur, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali.

Bantuan sapi kurban tersebut merupakan wujud kepedulian dan perhatian perusahaan terhadap masyarakat yang berada di wilayah lingkaran tambang CV Sentosa Abadi sehingga dapat merasakan dampak positif kehadirannya.

"Pemberian sapi kurban ini adalah wujud nyata kepedulian dan perhatian perusahaan terhadap masyarakat yang berada di wilayah lingkaran tambang kami (CV SA)," demikian dikatakan Ernie Frisilia kepala divisi HR & GA mewakili Management CV SA, Minggu (16/06/2024).

Diterangkan Ernie Frisilia bahwa pemberian bantuan sapi kurban sudah menjadi kegiatan rutinitas tahunan pada setiap momen Idul Adha, CV SA memberikan bantuan sapi kurban kepada masyarakat lingkaran tambang di Desa Bahomakmur sehingga kehadiran perusahaan dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Selain dari pada itu, kata Ernie Frisilia kehadiran perusahaan juga bukan hanya semata-mata mau mencari keuntungan saja tetapi ingin agar kehadiran perusahaan berdampak positif terhadap masyarakat dan menunjukkan komitmen bahwa perusahaan selalu hadir ditengah masyarakat.

"Perusahaan kami (CV SA) terus berupaya menunjukkan komitmennya untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat memberikan yang terbaik," pungkas Ernie Frisilia selaku kepala divisi HR & GA CV Sentosa Abadi.

Terakhir, Tak lupa pula disampaikan ucapan selamat Memperingati Hari Raya Idul Adha 1445 H/2024 M.

"Atas nama Management dan seluruh karyawan Mengucapkan selamat hari raya Idul Adha 1445 H, untuk seluruh masyarakat dimana pun berada khususnya masyarakat Desa Bahomakmur, kecamatan Bahodopi Morowali," ucapnya.

(PATAR JS)